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Менеджеры 
нового века 
На VI ассамблее Петра Великого 15 лучших менеджеров О 
стали кавалерами ордена «Почетный знак Петра Великого» 

«Сам Петр I» 
поздравил 
«славных 
своих 
потомков» 

Организаторами ассамблеи, со
стоявшейся 17 июня в Санкт-Пе
тербурге, выступили фонд «Ме
неджеры новой эпохи» и Между
народный клуб менеджеров име
ни Петра Великого при поддерж
ке правительства Санкт-Петер
бурга. Ассамблея проходила под 
патронатом губернатора 
Северной столицы Ва
лентины Матвиенко в 
рамках очередного Пе
тербургского междуна
родного экономического 
форума. 

В ассамблее приняли 
участие ведущие пред
ставители деловой и политической 
элиты - руководители федераль
ных органов власти, субъектов 
РФ и стран СНГ, сенаторы и пар
ламентарии, представители Сове
та Европы и других международ
ных организаций, руководители 
российских предприятий и СМИ, 
послы иностранных государств, 
топ-менедже
ры з а р у б е ж - Статус ордено 
ных компа
ний, деятели 
науки и куль
т у р ы . П р о 
грамма была 
ч р е з в ы ч а й н о 
насыщенной: 
в Т а в р и ч е с 
ком д в о р ц е 
п р о ш л а 
пресс-конфе
ренция, учас
тники п о б ы 
вали на приеме у губернатора 
С а н к т - П е т е р б у р г а В а л е н т и н ы 
Матвиенко в Аничковом дворце, 
но главным событием ассамблеи 

Орден «Почетный знак Петра Великого» яв
ляется общественной наградой Российской Фе
дерации. 

Орденом «Почетный знак Петра Великого» 
награждаются: 

субъекты Российской Федерации, города, 
организации, предприятия, воинские соедине
ния, корабли н граждане Российской Федера
ции за значительные заслуги и достижения, спо
собствующие процветанию России; 

иностранные города, организации, предпри
ятия, граждане за значительный вклад в раз
витие сотрудничества с Россией в политической, 
социально-экономической и культурной жизни. 

по традиции стала торжественная 
церемония вручения высших об
щественных наград имени Петра 
Великого. Чествовали новых об
ладателей петровских наград в 
Михайловском дворце: в ходе це
ремонии-концерта лауреатов по
здравляли популярные артисты 

российской эстрады, те
атра и кино. Более трид
цати россиянам - про
ф е с с и о н а л а м в самых 
разных сферах деятель
ности - присужден орден 
«Почетный знак Петра 
Великого». 

Накануне ассамблеи в 
Москве состоялось итоговое засе
дание российской и международ
ной общественных комиссий, на ко
тором определены кавалеры орде
на Петра Великого, лауреаты на
циональной и международной пре
мий имени Петра Великого, а так
же международной премии «Золо
той штурвал». В этом году россий

ская комиссия 
приняла бес
прецедентное 
решение - ор
дена «Почет
ный знак Пет
ра Великого» 
удостоены 15 
лучших ме-
н е д ж е р о в 
Магнитогорс
кого метал-

в честь «славных своих потомков». 
Принято решение о награждении 

еще 57 работников ОАО «ММК» 
медалью Петра Великого «За тру-

радиция России 

довую доблесть». Церемония вру
чения наград состоится накануне 
профессионального праздника -
Дня металлурга. 

лургического 
комбината. 

В заверше
ние ассамблеи новое поколение ка
валеров и лауреатов в Мраморном 
зале дворца поздравил «сам Петр 
1» и произнес приветственную речь 

Современные Петровские ассамблеи, которые ежегодно прово
дит фонд «Менеджеры новой эпохи» в Москве, собирают под свои 
знамена лучших управленцев России и зарубежья. 

Проведение ассамблеи в «граде Петра» имеет особенный смысл 
- именно Петербург является исторической родиной балов и ас
самблей в России, именно здесь более трехсот лет назад по указу 
Петра I состоялась первая ассамблея, которая стала одним из 
самых ярких событий в деловой и светской жизни России. 

Ассамблея - явление уже само по себе нетривиальное и к а к 
событие в общественной жизни страны, и к а к традиция , и к а к 
неординарная форма собрания представителей отечественной и 
зарубежной элиты. 

Кавалеры ордена «Почетный 
знак Петра Великого» 

За значительный личный вклад в развитие ме
таллургической промышленности России орде
ном «Почетный знак Петра Великого» награж
дены: 

Антипенко Анатолий Иванович , начальник ли
стопрокатного цеха № 5 ОАО «ММК»; 

Батрутдинов Асхад Салихович, заместитель глав
ного бухгалтера ОАО «ММК»; 

Егоров Вячеслав Н и к о л а е в и ч , директор ЗАО 
«Русская металлургическая компания», председа
тель совета директоров ОАО «ММК»; 

Коломиец Николай Андреевич, начальник уп
равления экспорта ОАО «ММК»; 

Крепкогорский Александр Леонидович, дирек
тор ЗАО «Электроремонт» ОАО «ММК»; 

Кривощеков Сергей Валентинович, заместитель 
генерального директора по стратегическому плани
рованию и собственности ОАО «ММК»; 

К у т и щ е в В и к т о р Алексеевич , коммерческий 
директор ОАО «ММК»; 

Морозов Андрей Андреевич, первый заместитель 
генерального директора ОАО «ММК»; 

Н и к и ф о р о в Геннадий В а с и л ь е в и ч , главный 
энергетик ОАО «ММК»; 

Осипов Владимир Алексеевич, директор ЗАО 
«Огнеупор» ОАО «ММК»; 

С а р ы ч е в Валентин Федорович, советник руко
водителя аппарата генерального директора ОАО 
«ММК»; 

Сеничев Геннадий Сергеевич, заместитель ге
нерального директора по финансам и экономике ОАО 
«ММК»; 

Тахаутдинов Рафкат Спартакович , заместитель 
генерального директора по производству и строи
тельству ОАО «ММК»; 

Чернов Аркадий Владимирович, руководитель 
аппарата генерального директора ОАО «ММК». 

За значительный личный вклад в развитие сис
темы здравоохранения России орденом «Почет
ный знак Петра Великого» награждена Шемето-
ва Марина Викторовна, главный врач АНО «Ме
дико-санитарная часть администрации города Маг
нитогорска и ОАО «ММК». 

Собрание 
Сегодня в Челябинском государствен
ном академическом театре оперы и 
балета имени Глинки пройдет собрание 
актива области. Более 5 0 0 человек 
обсудят основные направления 
реализации президентского послания 
Федеральному собранию. Одним из 
содокладчиков на собрании выступил 
генеральный директор ОАО «ММК» 
Виктор Рашников . Особое место в 
докладе генерального уделено реализа
ции экологических проектов 
и социальных программ. 

ФРАЗА 

Решающие эксперименты при
знаются таковыми лишь деся
тилетия спустя, 

J Имре ЛАКАТОС 

ЦИФРА Столько, по словам вице-премье-
, у л ра Александра Жукова, получают 
411 различные льготы в медицинс

кой, транспортной сферах и ЖКХ. млн. человек 

Не адагь, а действовать 

ЮУЖД 
П а р к пассажирских вагонов Южно-
Уральской магистрали - филиала ОАО 
«РЖД» - пополнился еще 1 0 новыми 
п л а ц к а р т н ы м и вагонами. К а к сообщает 
пресс-служба Ю У Ж Д , десять современ
ных плацкартных вагонов изготовлены 
на Тверском вагоностроительном 
заводе. Они отличаются модернизиро
ванной системой вентиляции 
и кондиционирования воздуха. 
В текущем году парк пассажирских 
вагонов Южно-Уральской магистрали 
уже пополнился на 3 8 вагонов: 8 
купейных и 3 0 плацкартных . 

Клещи 
На Южном Урале отмечен пик 
клещевой активности. В первой 
половине июня к а ж д ы й день 
за медицинской помощью после укусов 
клещей обращались более 2 0 0 
южноуральцев. От лесных паразитов 
пострадали уже 8 9 9 8 человек. 1 1 2 из 
них госпитализированы с подозрением 
на клещевой энцефалит. Другое 
заболевание, вызываемое укусами 
клещей, - боррелиоз, или болезнь 
Лайма . От нее уже лечатся более 
2 0 южноуральцев. 

ПЕНСИЯ 
Магнитогорцам начали приходить 

письма из Пенсионного фонда России, 
информирующие о состоянии их имен
ных пенсионных счетов. Однако никто 
пока не торопится предпринимать ка
кие-либо действия, откладывая при
нятие решения о судьбе накопитель
ной части своей пенсии на потом. 

Отчасти это объяснимо: люди про
сто отучились доверять государству, 
считая, что ничего хорошего от него 
ждать не следует. Россияне просто 
психологически не готовы к тому, что 
у них на пенсионных счетах есть, пусть 
и небольшие, средства, которыми они 
вольны распоряжаться по своему 
усмотрению. И все-таки понимание 
постепенно приходит: все больше со
отечественников осознают, что долж
ны всерьез задуматься о пенсионных 
деньгах, чтобы с наступлением старо
сти не остаться нищими. 

Реальнее всего это сделать, если 
направить деньги в негосударствен
ную управляющую компанию: инве
стиционный процент здесь выше, чем 
в государственной. Дело в том, что 
государственная УК - Внешэконом
банк - будет инвестировать средства 

вкладчиков в государственные цен
ные бумаги. Это высоконадежные 
финансовые инструменты, но потому 
и низкодоходные. И государственная 
гарантия, о которой думают в этом 
случае люди, весьма относительная: 
если государству будет хорошо, то и 
деньги на счетах будут, если нет - то и 
денег нет. В любом случае доходность 
в государственной УК будет в луч
шем случае равна инфляции, но, ско
рее всего, будет ниже. 

В прошлом году по итогам кон
курса на право управления накопи
тельной частью пенсий государство 
выбрало пятьдесят пять управля
ющих компаний. Это во многом сму
тило граждан, и они не смогли пред
почесть кого-либо из претендентов. 
Понятно, что в России достаточно 
пятиь-десяти сильных частных уп
равляющих компаний в пенсионной 
системе, потому что эффективно ра
ботать с пенсионными деньгами смо
гут только крупные участники. Не
которые УК, появившиеся в про
шлом году, были созданы специаль
но под получение пенсионных денег 
- естественно, люди не стали им до
верять судьбу своих пенсий. Ско
рее всего, в текущем году число УК, 

желающих заниматься пенсионным 
бизнесом, сократится. 

Одним из лидеров федерального 
рейтинга Национальной ассоциации 
участников фондового рынка (НА-
УФОР) по объемам пенсионных на
коплений граждан, находящимся под 
управлением, является Магнитогор
ская управляющая компания НПФ, 
занимающая в списке четвертую стро
ку. В ее активах только пенсионных 
денег более 500 млн. рублей. Именно 
ей в прошлом году большинство маг
нитогорцев доверили в управление 
свои пенсионные накопления. Доход
ность активов по итогам прошлого 
года составила 17,08 процента, что 
намного выше инфляции. А значит, 
деньги на самом деле «приросли». 
Такой компании есть смысл доверять 
еще и потому, что она одна из немно
гих «прописана» не в Москве, а пото
му средства ее клиентов работают на 
интересы Магнитогорска, Уральско
го региона и его жителей. Соци
альную значимость УК НПФ для ра
ботников ММК, всех магнитогорцев 
и жителей региона переоценить труд
но. 

При выборе управляющей ком
пании важно обращать внимание на 

опыт ее работы, на уровень ква
лификации сотрудников, на место 
в федеральном рейтинге и объем 
активов, находящихся в управле
нии. Скептики предсказывали, что 
российский фондоЕ:ый рынок про
сто не готов воспринять пенсион
ные деньги, но на деле все полу
чилось наоборот. Сегодня в нако
пительной пенсионной системе 
вращается свыше миллиарда дол
ларов. Продвинутых и активных 
людей, понимающих, что взаимо
действие с негосударственной уп
равляющей компанией дает им воз
можность приумнойсить свои день
ги, от силы десять-пятнадцать про
центов. Остальные никому не верят. 
То есть, на рынок могут быть инве
стированы 10-15 процентов пенси
онных денег. Капитализация россий
ского рынка - свыше 200 млрд. дол
ларов, поэтому разместить 150 млн. 
на рынке не составляет никакого 
труда. Стоит сказать и о том, что 
число финансово активных граждан 
растет с каждым грдом: они пони
мают, что финансовое благополучие 
достигается только активными дей
ствиями. 

МихайА СКУРИДИН. 

Уважаемые металлурги! 

Режим 
По сообщению главного энергетика 
ОАО «ММК» Геннадия Никифорова , на 
предприятии сегодня поддерживается 
летний питьевой режим. Во всех цехах 
и подразделениях действуют сатурато
ры. Энергетики сделали соответствую
щие в ы в о д ы в связи со сбоем в подаче 
питьевой воды на ММК, который 
произошел недавно из-за переключе
ния водоводов в левобережной части 
города. 

Вниманию 
неработающих 

пенсионеров 
ОАО «МММЗ»! 
Выплата материальной по

мощи за I квартал текущего 
года заканчивается 25 июня. 
После сдачи бухгалтерского 
отчета получить помощь не 
будет возможности. Спеши
те сделать все своевременно! 

За справками обращаться 
в совет ветеранов ОАО 
«МММЗ». 

Телефон 22-56-54. 
Совет ветеранов. 

К 75-летию города Магнитогорска 

т 
'шШЖ 

Правовые акты органов власти 
г. Магнитогорска и Челябинской 

СоФтИнКом у * ° ™ * « - « . м 
тел. 23-38-83, 23-54-91 шж 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

ММК поддержит школы 
На днях в г о р н о л ы ж н о м центре « М е т а л л у р г - М а г 
нитогорск» на Б а н н о м состоялся семинар началь
ников цехов ОАО « М М К » и директоров городских 
школ. 

Над двумя третями городских школ шефствуют подразделе
ния комбината, и на встрече нашлось немало общих тем для об
суждения. Представители школ подчеркивали: спонсорство гра
дообразующего предприятия создало условия для участия и по
беды школьников и творческих коллективов бюджетной сферы в 
интеллектуальных и творческих конкурсах. Начальник управле
ния информации и общественных связей ОАО «ММК» Иван Се
ничев сообщил, что генеральный директор ОАО «ММК» Вик
тор Рашников принял решение выделить в этом году два милли
она рублей на поддержку учреждений сферы образования. 

Частью семинара стала экскурсия по территории «горнолыж-
ки». Большинство директоров такие экскурсии совершают не 
впервые - семинары стали традиционными и проводятся не реже 
двух раз в год. Представители сферы образования отмечают, 
что такие встречи позволяют не только обсудить рабочие воп
росы. Школы частенько направляют ученические группы сюда 
на отдых, и администрация образовательных учреждений посто
янно знакомится с новыми предложениями «горнолыжки». Сре
ди планируемых новинок - строительство еще одной, ночной, 
трассы и кафе на пятьдесят-семьдесят человек на верхней стан
ции. 

АллаКАНЬШИНА. 

Депутаты экономят 
С е р и ю отчетов перед общественностью и журна
л и с т а м и города продолжила комиссия Горсобра-
ния по экономической политике и хозяйственному 
развитию. 

Под председательством начальника управления перспектив
ного развития и инвестиционных программ ОАО «ММК», депу
тата Игоря Бондяева, на 50 заседаниях рассмотрено 223 вопро
са. Конечный результат - 84 постановления городского Собра
ния, подготовленные комиссией. 

Среди наиболее важных документов - программа социально-
экономического развития города до 2005 года, постановления, 
регулирующие отношения в сфере торговли и транспорта, на 
рынке жилья и инвестиций. Положение «О порядке размещения 
муниципального заказа в г. Магнитогорске» и создание соответ
ствующего управления сэкономили более двух миллионов руб
лей бюджетных средств. 

Тарифы на услуги ЖКХ и на проезд в общественном транс
порте - предмет постоянного внимания комиссии. Много раз 
депутаты не соглашались с доводами городской администрации 
и отклоняли их как экономически необоснованные. 

Как отмечено в итоговом пресс-релизе, депутаты комиссии по 
экономической политике и хозяйственному развитию «создают 
нормативно-правовую базу, необходимую для социально-эко
номического развития». 

Юрий ЛУКИН. 

Ради здоровья 
Накануне Дня медицинского работника в адрес глав
ного врача А Н О «МСЧ и АГ и ОАО « М М К » Марины 
Шеметовой поступило благодарственное письмо за 
подписью первого заместителя губернатора Челя
бинской области, председателя правления Челябин
ского областного фонда обязательного медицинско
го страхования Андрея Косилова: 

«Челябинский областной фонд обязательного медицинского 
страхования выражает благодарность за своевременное и пол
ное выполнение обязанностей по уплате единого социального 
налога в федеральный и областной фонды обязательного меди
цинского страхования. 

Успешно работая в условиях динамично развивающейся эко
номики, вы приносите реальную пользу в деле сохранения дос
тупной и качественной медицинской помощи для населения об
ласти. Средства, поступающие в виде налогов в фонд обяза
тельного медицинского страхования, расходуются на медицинс
кое обслуживание населения вашей территории и в том числе 
работников вашего предприятия. Активная позиция, професси
ональный подход к делу свидетельствуют о понимании проблем 
здравоохранения и позволяют фонду год от года увеличивать 
объем средств, направляемых на финансирование лечебных уч
реждений». 

Поздравляя с Днем медицинского работника, Андрей Коси-
лов выразил надежду на дальнейшее взаимопонимание и сотруд
ничество, направленные на сохранение и укрепление здоровья 
южноуральцев. 

Статистика СКМ 
По и н ф о р м а ц и и д и р е к т о р а С т р а х о в о й к о м п а н и и 
« С К М » Романа Панова, за прошедшую неделю ава
рийные комиссары компании выезжали на место 
Д Т П 55 раз. Выплаты по дорожно-транспортным про
и с ш е с т в и я м п о л у ч и л и 53 ч е л о в е к а . 

Максимальную выплату в размере 40966 рублей получил 
владелец автомобиля «Ауди А6», пострадавшего от наезда 
неизвестного транспортного средства, скрывшегося с места 
ДТП. Минимальную - 516 рублей - хозяйка «ВАЗ-2106» за 
повреждения при въезде в гараж. Общая сумма выплат по 
дорожно-транспортным происшествиям - 150660 рублей, по 
обязательному страхованию автогражданской ответственнос
ти - 465480 рублей. 

По бытовым и производственным травмам Страховая компа
ния «СКМ» выплатила 66595 рублей, выплаты получили 23 че
ловека. По добровольному м едицинскому страхованию выпла
чено 2369382 рубля. 

Как там на улице? 
в т о р н и к с р е д а ч е т в е р г 

температура, °С + 1 0 + 2 7 + 1 3 + 2 9 + 1 4 + 2 8 

осадки ш атмосферное 
давление 730 121 726 

направление ветра С 3 С-3 

скорость ветра 1-3 м/с 1-3 м/с 1-3 м/с 

МАГНИТНЫЕ БУРИ: 2 4 , 2 5 , 2 8 июня. 


